

# Artículos de prensa sobre la estatización de la deuda externa privada en 1982

7 de agosto y 18 de noviembre de 1982

Diario La Nación

### Fuente

*Eduardo Blaustein y Martín Zubieta, Decíamos Ayer. La prensa argentina bajo el Proceso. Buenos Aires, Ediciones Colihue, 1998.*

---

ASUMIÓ COMO PRESIDENTE DEL BANCO CENTRAL EL DR. CAVALLO

SERÁ REFINANCIADA LA DEUDA EXTERNA

Dijo el Dr. Cavallo que el problema surge de la concentración de los vencimientos y que es muy poca la asistencia que se necesita

[...] El doctor Cavallo puntualizó que la deuda externa argentina por tal al 30 de julio último ascendía a 36.579 millones de dólares, de los cuales 21.297 millones corresponden al sector público y 15.282 millones al privado [...]

De las cifras proporcionadas se desprende que de los 21.297 millones dólares que componen la deuda externa al 30 de junio último, 18.608 millones es deuda financiera y 2.689 millones deuda comercial. En cuanto al sector privado, del total de 15.282 millones de dólares, 12.566 millones es deuda financiera y 2.716 millones deuda comercial.

SE ESTATIZA LA DEUDA EXTERNA

El Banco Central resolvió hacerse cargo de los créditos privados con seguros de cambio; se pagarán en un plazo de 5 años.

[...] Un régimen para solucionar los problemas internos y externos derivados del inminente vencimiento masivo de seguros de cambio concertados en el último año y medio, estableció ayer el Banco Central. A través de la transformación de deuda externa privada en pública las cancelaciones se trasladan a un período que abarca de mayo de 1986 en adelante. [...]